

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



15.04.2021

## Pragmatische Lösung für Stadtratssitzungen

Der Oberbürgermeister setzt sich umgehend zusammen mit den Kulturreferat dafür ein, dass die Vollversammlungen und Ausschüsse des Münchner Stadtrats als Hybridsitzungen übertragen und neben der Vollversammlung nun auch in Ausschüssen im Livestream für interessierte Bürgerinnen und Bürger zu verfolgen sind.

## Begründung

Damit der Gesetzesänderung der Bayerischen Gemeindeordnung auch in München Rechnung getragen wird, stellt der Oberbürgermeister mit seinem Direktorium zusammen mit dem Kulturreferat kurzfristig technische Lösungen mit externen Technikern / Personal zur Verfügung.

Hierbei soll auf das Know-How des Kulturreferats mit seinem Equipment und seinen Erfahrungen in Sachen Veranstaltungstechnik sowie seinen Kontakten zu technischem Personal zurückgegriffen werden. Denn auch in diesem Branchenbereich finden kaum Veranstaltungen statt.

Die Stadtverwaltung muss ihre Verantwortung für diese wichtigen Bürgergremien wahrnehmen und sie bei ihrer Arbeit unterstützen.

**Dr. Evelyne Menges**  
Stadträtin

**Matthias Stadler**  
Stadtrat

**Sabine Bär**  
Stadträtin